



Queridos hermanos:

Gracias a cada uno de ustedes por sus oraciones y ofrendas. Gracias a Dios ya estoy casi completamente instalada en la nueva casita alquilada (fue algo nuevo para mí pisar el barro para construir una pared que faltaba; bonita experiencia).

Ya empecé a trabajar con los niños de 4-11 años en un solo grupo. Estamos trabajando para tener más salones para la Escuela Dominical y así ser más efectivos. Los hermanos están animados y están brindando su apoyo en estas mejoras. También estamos elaborando un plan de trabajo para desarrollar con los adolescentes y jóvenes; así mismo un plan para las damas. Las visitas a los pueblos aledaños empezará el sábado 24 de mayo. Todos estos planes los vengo desarrollando con el cuerpo pastoral (el pastor de la iglesia y tres ancianos). El día miércoles 14 de mayo la iglesia realizará un ayuno por el trabajo a desarrollarse durante este año aquí en Rumizapa. Pido sus oraciones.

Este mes de Mayo el distrito de Rumizapa está de aniversario y en sus tradicionales pasacalles, lamentablemente, niños y mayores de la iglesia participan no dando buen testimonio. Pido sus oraciones por sabiduría para saber exhortar y paciencia para trabajar con ellos en su vida espiritual.

En cuanto a mi vida espiritual estoy muy fortalecida en el Señor y día a día aprendiendo más de su amor y gracia, pidiendo que sea una luz de Cristo en Rumizapa. Este pueblo conoce mucho del evangelio. Ha sido el tercer pueblo evangelizado por los primeros misioneros ingleses. Ahora están los nietos y bisnietos de aquellos que fueron evangelizados, pero sus corazones están endurecidos aun sabiendo lo que Dios los demandará. Tengo esperanza que Jesucristo me utilizará y rescataremos a niños, adolescentes, jóvenes y adultos del castigo eterno. Algunos nombres para orar: Toño (25 años, ex asistente de joven, ahora alejado); Rolando (23 años, ex asistente de niño, ahora drogadicto); Nixon (26 años, ex asistente de niño, ahora alcohólico); Lady (15 años, intentando ir a la iglesia); Olenka (13 años, alejada de la iglesia) y así muchos más. Con ellos ya he podido hablar y algunos están respondiendo, apóyeme en oración y que Dios cambie sus vidas.

En cuanto a las necesidades materiales: oren por los futuros salones para los niños y su implementación con sillas y mesas; asimismo, necesito reemplazar la impresora.

Para finalizar, quiero agradecer a Dios por darme la oportunidad de asistir a una capacitación de liderazgo ministerial en el distrito de Chazuta (una hora en moto desde Rumizapa). Allí estuve del 22 al 25 de abril. Me ayudó mucho a recordar y aclarar algunas preguntas propias del ministerio.

Hermanos, Dios los bendiga ricamente y que todas las mamás tengan un ¡FELIZ DÍA!

Ester García Trigoso
Sierva de Jesucristo

P.D. Algunas fotos en la siguiente página

Sacando músculos... la aprendiz



Afirmando el piso... los maestros



¿Les gusta mi cocina-comedor? ¡Lista para recibir visitas!



Capacitación en Chazuta

